

Pour notre Encyclopédie

Tout le monde est d'accord : les activités proposées actuellement aux enfants par les instructions et programmes ne correspondent pas à leurs besoins : il est des sujets vers lesquels l'enfant n'est pas attiré, et il en est d'autres qu'il demande et qui ne sont pas étudiés comme l'astronomie, le fonctionnement des appareils que met la science à la disposition de l'homme, etc...

La « Boîte à Questions » que tout le monde connaît nous permet de satisfaire partiellement nos écoliers et de parer à l'insuffisance des programmes ; en tout cas, nous avons par elle le moyen de savoir les besoins de l'enfance, et partant, d'essayer de réaliser une « Encyclopédie » qui soit parfaitement adaptée.

Ayant l'intention d'étudier ce sujet, les camarades qui pratiquent la « Boîte » sont priés de bien vouloir me faire parvenir les questions posées par leurs élèves.

Y. BOUNICHOU, à St-Front d'Alemps
(Dordogne).